



CATEDRA FIZIOLOGIA OMULUI SI BIOFIZICA

Regulamentul intern al catedrei la disciplina Biofizica (pentru studenți).

1. Studenții la catedra Fiziologia omului și Biofizică sunt obligați să respecte normele de conduită, având un comportament adecvat, cu păstrarea și menținerea în bună ordine atât a patrimoniului Universității cât și al catedrei, respectând Regulamentul de ordine internă, regulile elementare de securitate și a tehnicii antincendiară.

2. Distrugerea mobilierului, aparaturii și a instrumentelor, precum și dispariția acestora, se restituie conform prețurilor în vigoare. Este categoric interzis accesul studenților la aparatele, instalațiile, laptopurile și televizoarele din sălile de studii în lipsa profesorului; reparația acestora se va efectua din contul grupei.

3. Absențele la lecțiile practice se recuperează cu permisiunea decanatului, conform graficului de recuperare a restantelor la profesorul de serviciu, conform listei preliminare de înscriere la profesorul de lecții practice. Timpul recuperării absentei este egal cu durata lecției practice.

4. Fiecare totalizare poate fi susținută de 3 ori, conform graficului primirii restantelor profesorului (prima oară la lecția de totalizare, a doua oară până la următoarea totalizare și a treia oară în săptămâna de atestare). **Nota finală rămâne nota de la ultima încercare.**

5. Studenții cu absente și cu note negative la totalizări nu se admit la examen. În ultima săptămână a semestrului (săptămâna de atestare) se permite recuperarea la o totalizare.

6. Pe parcursul semestrului la disciplina Biofizica vor fi efectuate 3 totalizări (2 în formă scrisă și una test la calculator). **Nota finală la test se considera ultima notă.**

7. Tentativa de copiere la totalizare și la proba test se penalizează cu anularea notei și interzicerea recuperării curente până în săptămâna de atestare.

8. Atestarea la finele semestrului se face cu condiția că la toate probele de evaluare studentul are nota minim 5,0.

9. Frecvența lecțiilor de curs este obligatorie.

10. Caietul cu dările de seamă se prezintă la fiecare lecție.

Aprobat la ședința catedrei din _____ Proces verbal N ____.

Șeful catedrei Fiziologia Omului și Biofizică,
profesor universitar

V.Vovc



КАФЕДРА ФИЗИОЛОГИИ ЧЕЛОВЕКА И БИОФИЗИКИ

Регламент кафедры по медицинской биофизике. (для студентов)

1. На кафедре физиологии человека и биофизики студенты обязаны соблюдать нормы поведения, сохранять в хорошем состоянии оборудование и инструментарий, используемый для практических занятий, бережно относиться к мебели, соблюдать чистоту и элементарные правила техники безопасности.

2. Группа возмещает финансовые потери при порче или исчезновении мебели, оборудования или инструментария согласно прейскуранту кафедры. В отсутствие преподавателя категорически запрещено пользоваться компьютером, оборудованием и телевизором, ремонт которых в случае порчи осуществляется за счёт студентов.

3. Все пропуски практических занятий отрабатываются с разрешением из деканата, согласно графику отработок дежурного преподавателя. Время отработок равно времени проведения практического занятия.

4. Каждое итоговое занятие студент может сдавать 3 раза: первый раз на занятии, второй раз - до следующего итогового (итоговых 2), третий раз - в последнюю неделю. Третье итоговое - тест-контроль на компьютере по лекционному курсу. **Оканчательная оценка по итоговым выставляется та которая получена на последней пересдаче.**

5. Студенты имеющие пропуски практических занятий и неудовлетворительные оценки по итоговым не допускаются к экзаменам. В течении последней недели семестра разрешается пересдать одно итоговое.

6. В конце каждого семестра студенты сдают тест-контроль. Тест-контроль можно сдавать не более 2-х раз.

7. При нарушения правил тестирования или сдаче итоговых (несоблюдение норм поведения, попытка списывать,...) оценка аннулируется и пересдача разрешается только в последнюю неделю.

8. Допуск к сессии в первом семестре получают студенты с положительной оценкой по компьютерному тесту и двум положительным оценкам по итоговым занятиям, при этом средний бал должен быть не меньше 5.

9. Посещение лекций обязательно.

10. Отчеты по лабораторным работам оформляются в тетради и подписываются преподавателем.

Утверждено на заседании кафедры от _____ Протокол N ____
Зав. каф., профессор В.Вовк



Department of Human Physiology and Biophysics

Internal Rules of the Department for the Medical Biophysics discipline. (for students).

1. All students must respect the rules of behavior, keep in safe the instruments and the furniture, follow the security rules at the Department of Human Physiology and Biophysics.
2. The broken furniture, instruments and apparatus must be repaid according to their current prices. It is forbidden to use the laptops and the TV sets in the classrooms in the absence of the teacher.
3. The absences of the practical lessons are recovered with the permission of the Dean, according to the schedule of recoveries of the teacher, according to the preliminary registration list at the teacher of practical lessons. One absence recovery time is equal to the duration of a practical lesson.
4. Each test (totalizare) can be sustained three times, according to the schedule of the teacher (first time at the lesson, the second time until the test and the third time in the last week of the semester). **The final mark remains the mark from the last attempt.**
5. Students with absences and negative grades in tests will not be admitted to the exam. In the last week of the semester (week of attestation), one single recovery is allowed to a test.
6. During the semester, three tests (2 written and one computer test) will be performed at the Biophysics discipline. The final grade for the test is considered the last grade.
7. The attempt to copy at the written tests and the computer test will result in canceling the current mark and banning the current recovery until the attestation week.
8. Attestation at the end of the semester is made with the condition that the student has a positive mark for each test (at least 5.0).
9. The presence at the lectures is mandatory.
10. The laboratory notebook must be completed and presented at each lesson.
11. **Mobile phones are forbidden to be used in the classroom, it must be placed in the bag/backpack, switched off or turned on silent mode.**

Approved at the Chair Meeting _____ Minutes N _____.
Head of the Department of Human Physiology and Biophysics,
Professor V.Vovc